
Beschlussvorschlag: 
 
Die Stadtverwaltung wird beauftragt zu prüfen, welche Bedarfe und Realisierungsmöglichkeiten 
für den Einsatz von Schulgesundheitsfachkräften an städtischen Schulen bestehen.  


